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3 月 27 日に初台 The DOORS にて「ただ、もりそばをたべる会」が行われました。
まずは近況を。先輩の卒業式があり、泣いてしまったと花梨ちゃん。中学を卒業した

ばかりの杏奈ちゃんは、悲しかったけれどまた逢えるかな？と思うと元気になるそうだ。

受験休みを終えて復帰した詩音ちゃんも、中学生と高校生の狭間でまだ卒業した感じが

しないそうだ。二人とも宿題が出ていて、何故あるのかなぁ…と不思議がる美香ちゃん

でした。優花ちゃんは１㎝身長が伸びたとのこと。毎日牛乳を飲んでいて、「短時間に

３㎝伸びたこともある」らしい(^^;)。そこまで大きなことはないと百加ちゃん。でも、
「なんとか 2 年生になれました」の発言に、「大きいじゃないですかぁ」と美香ちゃん。
ずっと心配していたそうだ。宿題は出なかったので、とりあえずまったりしたいとか。

「百加ちゃんは忙しそうに見えない」との声に反論する百加ちゃん。寝る前にぼ～っと

していて、時計を見たら２時とか３時になっているとか(^^;)。「それを“まったり”と
いうのでは？」と突っ込まれていました。美香ちゃんは名古屋へ行って来たとのこと。

ボブディランのライブを見て「生ディランがいる」って感動したそうだ。“THE DUET”
の相棒・あみちゃんも一緒で、熱田神宮を参拝しておそろいの御守りを買ったそうだ。

「まだ食べれませんからね」と美香ちゃん。ここからは蕎麦について語ります。まずは

蕎麦の歴史。天皇が小麦や蕎麦を推奨して平安末期に栽培が出来るようになり、14 世紀
に年貢として納められるようになり、15世紀に麺にして寺院で食べるようになったとか。
江戸時代になってから庶民に定着したそうだ。「みんな興味ない感じが…」とお客さん

の雰囲気を感じ取る杏奈ちゃん(^^;)。行ってみたい場所では、ネットに「西新宿にある
『鳴留呼』が“見た目高そうに見えるけれど庶民的”って書いてあった」と花梨ちゃん。

「それって、あれですよね…」と顔を見合わせる美香ちゃんと杏奈ちゃん。事務所が入

っているビルにあるらしい(笑)。岩手に行ってわんこそば食べてみたいと杏奈ちゃん。

ツアーでどうですか？の声に、「わんこそば食べたことある方いますか？」と客席に振

る美香ちゃん。お客さんの手が挙がらず、「良いじゃないですか」と感触を得たようだ。

「そろそろ蕎麦が来ても…」と心配する美香ちゃん。だんだんネタ切れになってきたよ

うだ(^^;)。自分が作るとしたら何を入れたいか?では、「抹茶！」と即答の百加ちゃん。
「砂糖とか、味の素」と優花ちゃん。詩音ちゃんは「何も入れないのがシンプル」とか。

花梨ちゃんは胡麻、杏奈ちゃんはからいのが大好きで、七味唐辛子を入れたいとのこと。

ようやく蕎麦が届き、「おっと、来ましたよ♡」と笑顔が輝く美香ちゃん。数人分が徐々

に届きますが、メンバーも各テーブルに移動してお食事＆トークタイムとなりました。

今日は蕎麦について話せて良い機会になったと美香ちゃん。花梨ちゃんのエプロンは、

美香さんからのプレゼントだったらしい。美味しい盛りそばを食べれて、楽しかったと

杏奈ちゃん。最初はまだかなぁと思ったけれど、お蕎麦が届いてみなさんの顔が輝いて

見えたそうだ(^^)。最初に届いたテーブルに座った詩音ちゃん、美味しかったけれど
早く届いてすぐに食べ終わって残念だったとか。優花ちゃんは

進路系の話をして楽しかったそうだ。お蕎麦についてこんなに

語るのは、こういうイベントじゃないとと百加ちゃん(^^;)。
おもしろくて楽しかったとのこと。みなさんとお話ししながら

食べれて嬉しかったと美香ちゃん。今回はトークだけで、歌は

無し。せめて、『あなたのそばで』を聞きたかったなぁ(笑)。
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同日に「替え歌・変え歌・新かえ歌ライブ」が行われました。小さい頃は変な歌を

いっぱい作って歌っていたと杏奈ちゃん。影響を受けやすく、学校で流行っていた曲を

覚えて家で歌っていたと花梨ちゃん。美香ちゃんは、２歳くらいからベランダに出て

何語かわからない言葉で歌っていたらしい。『15秒の愛』にビックリしたと優花ちゃん。
「今回歌う曲もビックリした」と詩音ちゃん。そういう曲がたくさんあるようだ(^^;)。
まずは『ウォーキングブルース』を。美香ちゃんが 10 代の頃に歌っていて、当時は最新
のことを歌っていたけれど、今聞くと懐かしいとか…。『セーラー服で遊ばないで』は

水上ツアーで披露した曲。「おニャン子クラブを知っていますか？」とメンバーに聞く

美香ちゃん(^^;)。今は“You Tube”で検索すると何かしら出て来てくるので便利とか。
“Black Angel.”が歌う『天使が来た』は、『バラが咲いた』の替え歌で、“angeL ♡”に

対抗した曲とか。「ライバル心抱かれてたんですね」と百加ちゃん。でもまったく相手

にしていないとか。♪変な顔♪とか歌っていたけれど、何を言われてもくじけないのが

“angeL ♡”だそうだ。「“Black Angel.”の歌詞も好きで口ずさんでしまいました」と詩音
ちゃん。“Black Angel.”派？と聞かれて、「中立で行きたいと思います」との返答を(^^;)。
次も“Black Angel.”で『Kori! Kori! Katakori！』を。一番若い花梨ちゃんが歌って違和感
があったと美香ちゃん(^^;)。『寿司屋のマスター』は“angeL ♡”で。「お腹空きますね…」

と杏奈ちゃん。続いて『将棋の味方！かたむき隊』を披露。“かたむき隊”は、ずっと

傾いているので腰に悪いユニットだったと美香ちゃん。SKi は、珍しいユニットばかり
で“寿隊”も初めて聴いたときは驚いたと杏奈ちゃん。ここで「“寿隊”に入ってみた

いと思いませんか？」と振られて、「あ～、そ～ですねぇ～…、袴で踊るの大変そう…」

と気のない百加ちゃん。「ずっと入りたかったのにぃ～」と愚痴る美香ちゃんでした。

『あいうえおβ』では、♪“か”の付く娘、危険だわ♪という歌詞があり、「全然危険

じゃないですよ」と花梨ちゃん。でも、SKiには“か”の付く娘が多いですから…(笑)。
『アイドルを知らない子供たち』では、違う曲やバージョンのオケがかかってしまい、

慌てるメンバー。仕切り直して披露しました。『あの娘どこの子』は、『この木なんの木』

の替え歌。SKiでは３期生が入ってきた時に歌われたようだ。『ごあいさつ』もかなり
久しぶりです。「メンバーが歌詞を考えていて、個性が出ているので耳を大きくして

聴いてください」とのこと。最後は『桜歌』。『さくらやのテーマ』が原曲で、最初に

SKiの事務所があった場所が“さくらや”の上で毎日聴きながら通ってたと美香ちゃん。
“さくらや”が無くなるということで、今回歌わなきゃと思ったとか。歌詞に♪１期生、

２期生、３期生…♪と出て来ますが、「３期生の私だけで、８期生になってもみんなが

出てこないので衝撃的」と美香ちゃん(^^;)。でも、今が楽しいので寂しくないとのこと。
感想では、替え歌がたくさんあって、内容もたくさんあって歌詞も注目してましたと

詩音ちゃん。こんなに替え歌があるとは知らなかったので、どんどん歌っていきたいと

花梨ちゃん。久々の曲が多くて、時々替え歌をするのも楽しい

かなと美香ちゃん。肩こっているので、『Kori! Kori! Katakori!』
が歌えて嬉しかったと優花ちゃん(^^;)。『ごあいさつ』の歌詞
を工夫しておもしろかったと百加ちゃん。『桜歌』の歌詞を

引用して、「メンバーがどんどん辞めても来てくれるお客さん、

これからも来てね♡ 待ってます」と締める杏奈ちゃんでした。
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翌日に「SKi ファミリーさわやか SONG 集」公演が行われました。メンバー紹介で、
新人さんが２名登場。根本怜奈ちゃんは 13 歳の新･中学二年生。宮田沙里ちゃんは 17 歳
の新･高校三年生。詳しい紹介はまた後でとのこと。また、遥詩音ちゃんが受験を終えて

復帰しました。MCテーマは「私のさわやか印象」。百加ちゃんは普段はミルク系の飴
だけれど、フルーツの飴をなめるとさわやかだなぁと感じるとか。優花ちゃんは水色が

さっぱりとしていて、さわかやに感じるそうだ。詩音ちゃんは緑色や黄色がさわやかだ

と思うとのこと。ちなみに「スペインでは緑色は情熱的な色と感じられているそうです」

と雑学も披露しました(^^)。ミントの小さなタブレットを食べた後、外の空気を吸った
時にさわやかになると花梨ちゃん。運動部にいる子が朝練した後に汗をかいているのを

見るとさわやかに感じると杏奈ちゃん。でも、夏は暑苦しくなるので春限定とか(^^;)。
沙里ちゃんは、天気が良い日に散歩すること。お散歩が好きらしい。「健康のためにも

良いし、痩せなきゃいけない…」と発言すると、「待ってください、それを言ったら…」

と百加ちゃんがクレームを(^^;)。美香ちゃんは白のコットンブラウスが好きで、衣替え
で出した時にさわやかな季節が来たな～と思うとか。ジェットコースターで墜ちている

時と怜奈ちゃん(^^;)。風が当たるので、スカッとするそうだ。途中で大瀬あみちゃんが
飛び入り。4･5月に行われるライブに向けて日々練習しているそうだ。「“THE DUET”に
決まってからまだ 1 回しかライブをしていないけれど、これからどんどん頑張っていき
たい」と抱負を語るあみちゃんでした。『春の思い出を語るコーナー』では桜の木の下

で遊んでいたら、落ちてきた毛虫に刺された苦い思い出があると怜奈ちゃん。それ以来、

木の下に行くのが苦手になったとのこと。沙里ちゃんは中学の春休みに、家族で京都へ

行ったそうだ。その年に姉が修学旅行に行くので下見を兼ねたとか。「旅のしおり」は

造らなかった？(笑)。ドアを開けた瞬間に暖かい風を浴びて春を感じるとあみちゃん。

海や山など自然が好きで出かけるのが好きらしい。「アウトドア派のメンバーは？」と

杏奈ちゃんが振ると、一瞬の静寂が…。みんな家派らしい(^^;)。「お散歩は好きです」
と百加ちゃん。30～ 40分ぐらいは歩くらしい。でも、「走るのは遠慮したい」とのこと。
「夜のお散歩も風情があるかも」と詩音ちゃん。近所の夜桜が綺麗で観に行ったことが

あるそうだ。家族から止められませんか？と聞かれ、「止められます」と笑顔で答える

詩音ちゃん(^^;)。新学期が近いので、文房具屋さんに行ってのりや定規を新しくして、
気持ちの切り替えをすると花梨ちゃん。ペンのキャップをしないでインクがもれたり

して、筆箱をすぐボロボロにしちゃうとか。母の仕事の会合でたくさん食べすぎて怒ら

れた思い出があると優花ちゃん。春になると若干痩せると百加ちゃん。毎年新学期が

近くなると食欲がなくなるとか。SKi歴が長い美香ちゃんは、ゴールデンウイークの
コンサートでのハードなダンスや歌などで、３日間で３～４㎏痩せたことがあるとか。

本番の前は食べれなくて、終わった後は緊張しててご飯が入らなかったらしい。でも、

一時的なものですぐ戻るとか(^^;)。感想では、このライブ
が初めてで MC でかんだり唱歌で歌詞を間違えて緊張したけ
れど、“サリー”って呼んでくれて嬉しかったと沙里ちゃん。

ホントに初めてですごい緊張していたけれど、雰囲気が

のどかな感じで安心したと怜奈ちゃん。ステージに立てて

嬉しかったとあみちゃん。今後の活躍を期待しています。
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同日に「第 1 回“制服向上委員会”の日」公演が行われました。最近はユニット中心
の公演になっていますが、今回は久々に“制服向上委員会”としてお送りするとのこと。

そして、今年の７月にメンバーを増やして再始動することになったとのお知らせが！。

今回はその準備期間だそうだ。『新学期を迎える抱負』、『春と言えば○○』、『その理由』

を言いながらメンバー紹介を。１つの視点からではなく、いろいろな面から見れる様に

したいと詩音ちゃん。春と言えば暖かいイメージがあるそうだ。中二になってもクラス

替えがないので、友達ともっと仲を深めたいと怜奈ちゃん。春は花粉症なので苦手だけ

れど、散歩を楽しみたいそうだ。新しいクラスになるので、友達と馴染めるようになり

たいと百加ちゃん。春と言えばパステルカラーとか。春のお洋服は必ずパステルカラー

のものに目が惹かれるそうだ。来年は受験生になるので、その前にエンジョイしたいと

花梨ちゃん。春と言えば三色団子を思い浮かべるそうだ(^^)。月に２回レポート提出が
あるので、期限を守って計画的にしたいと沙里ちゃん。春と言えばピンク色。ちなみに

夏は黄色、秋は茶色、冬は白のイメージがあるそうだ。受験生になるので勉強を頑張り

たいと優花ちゃん。春と言えば花粉症。頑張って乗り切りたいとのこと。高校生になる

ので新しい出逢いを期待して楽しい思い出を作っていきたいと杏奈ちゃん。春と言えば

ひな祭り。毎年ひな壇を飾っていて、早く片付けないとお嫁に行けなくなるので翌日に

は片付けたそうだ。『小学校の音楽について話す会』では、教え方について語ります。

唱歌には難しい言葉が出て来ますが、音楽の先生が意味も教えてくれて良かったと花梨

ちゃん。歌詞に合わせて絵を描いたことがあると百加ちゃん。学芸会で『赤とんぼ』を

演じたこともあるそうだ。歌うことが恥ずかしくて苦手だったけれど、地域の合唱祭に

参加して歌が好きになったと沙里ちゃん。『チコタン』を歌ったそうだ。歌詞の内容に

触れて、「それで魚屋さん繁盛するんですかね…」とツッコミを入れる杏奈ちゃん(^^;)。
怖い先生だと怖すぎて音楽が嫌いになって、優しすぎるとふざけちゃうので、厳しくも

優しさを持っている先生が良いとまとめていました。続いては『オリンピックについて』。

いろいろと意見が出ましたが、みんな競技が終わった後に「ありがとう」と言っていて、

私も日々感謝しないと…と怜奈ちゃん。高い目標を持って頑張っているので見習いたい

と沙里ちゃん。公開生徒総会のテーマは『著名人が残した名言について』。詩音ちゃん

が議長を務めます。『信用を失った者は、もはや失うものが何もない』から、信用を得

ることが大切と百加ちゃん。みんなを信用してロッカーの鍵をかけていないとのこと。

「面倒くさいからではではない」と付け加えると、「意義申し立てある方は？」と意見

を求める詩音ちゃん(^^;)。『天才は 1%のひらめきと 99%の努力』と沙里ちゃん。でも、
調べたら真逆の意味だったそうだ。頭の良い人は、頭の中に地球外生物がいるとか…。

そういえば、寄合歩ちゃんにも…(^^;)。『If you can dream it, you can do it.』と百加ちゃん。
これを言うのに少し練習したとのことですが、「少しじゃないですよ！」と突っ込む

詩音ちゃん(^^;)。『あれもこれも欲しがるなよ』では、例え
にタイガーウッズを挙げたりと、名司会ぶりを発揮していて、

これからの活躍が期待されるところでしたが、高校生活が始

まり SKi との両立が難しくなるとのことで、退会することに
なったとのこと。短い間でしたが、ありがとうございました

と詩音ちゃん。これからもまた遊びに来てね。
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4 月 4 日に都立武蔵野の森公園にて「みんな大好きお花見！」が行われました。正門
付近にて受付したあと、桜が満開の広場に移動します。すでにシートが敷き並べてあり、

スタッフさんの苦労が偲ばれます。しばらくしてメンバーが登場、シート毎に行程説明

が行われます。でも、メンバーによって伝わり度が違ったような(^^;)。最初に各シート
で団欒して、その後お花見だとか…。団欒とお花見って違うのと聞くと、「何か別にな

っています。一緒ですよね」と杏奈ちゃん。このあと撮影会・昼食会・トークタイムと

続くそうだ。昨日天気予報を確認したらお花見日和と書いてあったので、「やったね♪」

と思っていたら…残念だったね杏奈ちゃん。気温も低くて、ふるえているメンバーもい

たようだ。3 月に高校の説明会あって、その時に宿題が出されたと杏奈ちゃん。休み明
けにテストもあるそうだ。もうすぐ「アイーダ」が上演されますが、チラシの写真は、

インフルエンザになる 2 日前くらいだそうで、調子悪いときに撮影したそうだ。ちなみ
に、アイーダに出演する子たちには「スキー」と言われているとか。今日の杏奈ちゃん

のファッションポイントは「サクラカラー」だそうだ。何か昔そういうのあったような

気が…(笑)。詩音ちゃんは春休みが終わると学校が始まって忙しくなるので、「その前

にイベントに出ちゃえば」ということで、イベントに出てくれることになったそうだ。

でも 18 日に杏奈ちゃんと詩音ちゃんの出るイベントには出れないので、「時間が大変」
と杏奈ちゃんから本音が出ていたりして。伶奈ちゃんは頭がかしこいので、二人で出て、

An･Re-Na 復活の案も(^^;)。共通テーマトークは『桜の思い出』。中学の入学式に桜の木
の前で写真を撮ったと杏奈ちゃん。だけど、桜が散っちゃっていて、ただの木の下の

写真になっていたそうだ。入学式の時に咲いていたと花梨ちゃん。晴れていて、風も

良い感じで吹いていて最高だったそうだ。特にないです…と優花ちゃん(^^;)。去年のお
花見が初めてだったと百加ちゃん。あんまり覚えていないけれど、楽しかったそうだ。

家の近くに桜の木があって、散ってくる花を捕ると願い事が叶うという噂があると詩音

ちゃん。その通りに見事キャッチしたらしいが、「叶いませんでした」と一言(^^;)。何
をお願いしたのかな？ 「SKi のお花見はいつも桜が無い思い出が…」と美香ちゃん。
今年も早咲きの予報で危ぶまれていましたが、近頃の寒波で満開のお花見となってよか

ったですね。寒いのを除いて…(^^;)。ブログにも書いてありましたが、前日にあみちゃ
んとプチお花見をしたそうだ。鯛焼きを買いに行ったら三色団子と桜餅が売っていて、

後でお花見したいな～と思って買って行って、事務所の近くでしたとのこと。FC 以外で
お花見をすることがなかったので、良かったと美香ちゃん。でも、はお客さんの持って

きた「桜の小枝」にしっかり反応していたようで、花より小枝だったようです(笑)。
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会場を調布スポーツセンター 2F のボウリング場にあるパーティールームにて移して、
「ゆったりまったりティータイム」が行われました。今回も番号順に４卓のテーブルに

分かれます。席に着くと、本日４つめの FCイベントで注文するメニューを見せられて、
「どれを頼みますか？」と聞いてきます。ここにいる方全員が参加するものと思われて

いるような…(ぼそ)。メニューには、メンバーの名前の付いたセットが用意されていて、

「内容で選んで良いんだよね？」と確認するお客さん(笑)。美香ちゃんも、「名前で

選ぶか、食べ物で選ぶか、どうやって決めますか？」と嬉しそうに聞いてきます(^^;)。
食事の時にどのメンバーが来るか予想するお客さんもいたようですが、メニューをほと

んど見ないで、メンバーの名前で決めたお客さんも多かったのではないでしょうか?(^^)
ちなみに美香ちゃんは大人だからと、“みかセット”だけアルコールが付いていました。

メンバーの中では「ズワイガニ」目当てで“ももかセット”が 1番人気だったとか(^^;)。
共通トークテーマは『まったりしたいときに飲みたい物』。美香ちゃんは紅茶か柚子茶

とか。普段は眠りが浅いようで朝までに２～３回は起きるそうだ。目覚ましもレベル１

のオルゴールの音で十分に起きることが出来るらしい。さらに朝の血圧が 50 ～ 80 と、
かなり低く、立ち上がったときに立ちくらみをするのが当たり前だと思っていたとか。

こまばエミナースがなくなってしまうことについては、美香ちゃんのデビューした会場

なので、やはり寂しいそうだ。“THE DUET”の話では、2年前の今頃は真冬ちゃんと
アメリカに行っていて、それがすごく大昔みたいな感じがするとか。去年の今頃は沙織

ちゃんと温泉に行く話をしていて、あみちゃんとはこれからやっていくということで

少し不安もあるようですが、これまで乗り越えてきた美香ちゃんだから、きっと二人で

乗り越えてくれることでしょう。先を恐れることなく頑張ってくださいね。杏奈ちゃん

がまったりしたいときに飲みたい物はミルクティー。いよいよ「アイーダ」の本番が近

づいていますが、台詞は頭に入ったけど演技の方が…とのこと。新人さんも入って来て、

杏奈ちゃんがレクチャーしているそうだ。二人とも頑張っているようで、学校が始まる

と両立が大変だけれど、慣れれば大丈夫と思うとか。優花ちゃんがまったりしたいとき

に飲みたい物はアールグレイ。何故かサングラスをかけたお客さんを怖がる優花ちゃん。

どうやらサングラスは苦手なようだ。P 会報を見せると優花ちゃんが作業したところを
「ここ可愛いと思いませんか？」と指を刺して部分的に教えてくれました。花梨ちゃん

は紅茶。学業では、クラスで１番になるにはあと 3 ～ 4 人上にいるらしく、その子たち
は家庭教師や塾などに通っていて、みんな頭が良いから手ごわいそうだ。百加ちゃんは

やることやってからでないと眠れないそうで、その為いつも遅くまで起きているらしい。

次の日に貯めてしまうと大変だからとか。まったりしたい時に飲みたいのは抹茶とか。

2 年前のバスツアーでは、酔うのが怖かったと百加ちゃん。今年もバスツアーが予定さ
れていますが、酔い止めを飲んで頑張るそうだ。「アイーダ」の台詞は覚えたけれど、

まだ演技が分からないとか。詩音ちゃんがまったりしたいときに

飲みたい物はココア。休みの日は朝遅くまで寝ていて、起きたら

「いいとも！」が終わっているそうだ(^^;)。まったりした時間
も終わり最後は握手会。今回はお客さんでなく、メンバーが順に

周っていきます。何故か今回はメンバーが２周することに。握手

会もまったりした感じで終わりました。
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続いて「2010 年今年もやって来た！ボーリング大会」が行われました。一般のお客さん
がボウリングを楽しんでいる隣で、受付番号順に７レーンに分かれます。しばらくして

メンバーが登場。直前にゲストプロが来るとの触れ込みがありましたが、元７期生の

星川りりかちゃんが駆けつけてくれました。まずは練習投球。５分間ほど投げ放題で、

レーンの調子をつかみます。練習でストライクを連発するお客さんも。本番はどうだっ

たかな？ この時間を利用してメンバーに取材を決行。目標スコアは優花ちゃんが 60点、
杏奈ちゃんは 70点、百加ちゃんは 90点超え、りりかちゃんと花梨ちゃんは 100点、
美香ちゃんは 120点とのことでした。ついでに靴のサイズもリサーチ。杏奈ちゃんと
花梨ちゃんが 22.5cm、美香ちゃんが 23.0cm、百加ちゃんとりりかちゃんが 23.5cm、優花
ちゃんが 24.0cmとか。詩音ちゃんは見学に回っていたようで取材できませんでした(^^;)。
続いて団体戦。お客さん 4 名とメンバーが交互に投げて、得点を競います。19 レーンに
杏奈ちゃん、20レーンに花梨ちゃん、21・22レーンに百加ちゃん、23レーンに美香
ちゃん、24レーンにりりかちゃん、25レーンに優花ちゃんが加わります。結果は百加
ちゃん率いる 21 レーンが優勝したようだ。百加ちゃん自身もスペアを取ったりと、活躍
したようだ。続いてお客さんの個人戦へ。メンバーも 2 レーンずつ移動して応援に回り
ます。途中で助っターとしてゲストプロのりりかちゃんに要請が掛かり、魔球を披露し

ていたようだ。また、欠席者の代わりにプレイした優花ちゃん、目標スコアを上回って、

嬉しそうにしていました。続いて個人戦 2回戦へ。この後のイベント時間が迫っていて、
もう一度個人戦をする時間があるなかな？と思っていたら、９フレーム付近で打ち切り

に。進行が早くて最後まで投げきったレーンもありましたが、９フレームまでの得点で

集計されたようだ。その９フレームでストライクやスペアを取ってしまったお客さんも

いて、最後まで投げきったお客さんと、９フレームで止まってしまったお客さんでは、

差があったような…。慌ただしく表彰式が行われましたが、レーンの助走路で行われた

為、周りの騒音でメンバーの声が聞きづらかったようだ。まずは団体戦優勝チームに、

優勝メンバーである百加ちゃんとのツーショットポラ撮影が行われます。続いて個人戦

の表彰…と思ったら、まだ集計が終わっていなくて、先にメンバーの感想を。スコアが

目標より高くて良かったと優花ちゃん。見学していた詩音ちゃんは、見てるだけでも楽

しかったとのこと。みんなが頑張っていて格好良かったと杏奈ちゃん。調子が出なかっ

たけれど楽しかったと花梨ちゃん。久しぶりにやってガーターばかりだったけれど楽し

かったと百加ちゃん。りりかちゃんが来てくれて、みなさんと一緒に出来て楽しかった

と美香ちゃん。卒業してから初めてのイベントでみなさんと楽しめたとりりかちゃん。

声が聞こえにくいことを利用して、口パクで話すふりをするボケも健在でした(笑)。

集計が終わって個人戦の表彰を。個人戦１の優勝者賞に

は百加ちゃんから、準優勝者には花梨ちゃん、個人戦２

の優勝者には美香ちゃん、同準優勝者には優花ちゃん、

そして個人戦１のワースト賞として、杏奈ちゃんから賞

品がプレゼントされました。ここでとりあえず解散に。

この後メンバーの個人戦が急ピッチで行われ、結果は

橋本(102 点)＞清水(91 点)＞香取(77 点)＞京本(76 点)＞
小川(58点)＞星川(54点)の順になったようだ。
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今度は B1F の 調布新橋亭に場所を移して「疲れをいやし お腹を満たす会」が行わ

れました。18 時スタートの予定でしたが、ボウリングが圧したために、40 分以上遅れて
のスタート。でもほとんどのお客さんがボウリングに続いての参加なので、あまり影響

は無かったようだ(^^;)。今回は先着順に自由にテーブルを選んで着きます。メニューは
事前のイベントで注文済み。メンバーの名前が付いたセットメニューが用意されていて、

みかセットは生ビール又はびんビール･焼餃子･五目又はエビあんかけ焼きそばのセット、

ももかセットはソフトドリンク･ズワイガニ＆レタスチャーハン･焼餃子、かりんセット

はソフトドリンク･焼売･五目あんかけそば･春巻、ボリュームたっぷり ゆうかセットは

ソフトドリンク･叉焼チャーハン･五目あんかけそば、しおねセットはソフトドリンク･

焼売･五目あんかけご飯･アイスクリーム、みんなあんなセットは牛肉とピーマン細切り

炒め･豚肉とキャベツの味噌炒め･焼餃子･ライス･ソフトドリンクとなっていました。

あんなセットだけは３人前で、３人１組となっていました。しばらく歓談しているうち

にメンバーが登場。そのままトークタイムに突入しました。注文したセット名のメンバ

ーが的中したお客さんはいたのでしょうか？(^^) 種類毎に来るので、出てくるのに時

間差があってうらやましそうに見ているお客さんも(笑)。メンバーは単品とのことで、

カニチャーハンが人気があったようだ。今回の共通テーマトークその１は「いやされた

と感じるとき」。お風呂に入っている時と花梨ちゃん。りりかちゃんも同様のようだ。

食べてる時やお散歩している時と百加ちゃん。それと、ぼぉ～っとしている時もいやさ

れるとのこと。杏奈ちゃんは、お家に帰ってソファーに「うわぁ～」と倒れ込んだ時。

少し落ち着いてから上着をたたんだりするとか。それを聞いていた詩音ちゃん、布団に

「うわぁ～」ってした時に感じるとのこと(^^)。優花ちゃんは美香さんの曲を聴いた時
とか。美香ちゃんはお風呂に入ってアロマしている時にいやされたと感じるようだ。

共通トークテーマその２は「改めてボウリングの感想」。バタバタして大変だったけれ

ど、楽しめたと花梨ちゃん。「お腹空いてた」と百加ちゃん(^^;)。ボウリングは難しい
と杏奈ちゃん。りりかちゃんは、前回よりコツがわかったとか。それでも魔球を連発し

ていたような。前回より成績が上がって良かったと優花ちゃん。詩音ちゃんは見学でし

たが、見てるだけだと楽しいとか。メンバー対抗戦は１位で嬉しいと美香ちゃん、でも

目標の 120 点には届かなかったのが悔しいようだ。最後の感想では、寒い寒いお花見で
始まり、ボウリングした後、美味しいご飯を食べられて幸せな時間を過ごせたと百加ち

ゃん。朝からいっぱいしゃべれて楽しかったと杏奈ちゃん。ボウリングで意外なスコア

が出せて良かったと優花ちゃん。久しぶりにしゃべる機会があって楽しかったと花梨ち

ゃん。外は寒くてご飯を食べれなかったけれど、今は暖かくて良かったと詩音ちゃん。

桜が満開でちゃんとしたお花見が出来てよかったと美香ちゃん。直前にりりかちゃんに

声を掛けたら来てくれたので嬉しかったそうだ。「伝説のプレーを見たかった」とか(笑)。

「初めまして…」とりりかちゃん(^^;)。卒業してからイベント
に参加していなかったので、声かけてくれて嬉しかったそうだ。

ちなみに声をかけられたのは一昨日だったとか(^^;)。詩音ちゃ
んは今日のイベントを最後に SKi を退会することに。「短い間で
したけれどありがとうございました」と詩音ちゃん。「また来て

くださいね」と、さっそく美香ちゃんのお誘いが掛かりました。
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4月 9～ 11日にかけて初台 The DOORSにて「ロック・ミュージカル『アイーダ公演』」
が上演されました。SKi ファミリーからは小川･清水･香取･京本の４名が参加しました。
古代エジプト。エチオピアの王女アイーダは、エジプトの捕虜と

なり奴隷に身を落としていた。捕らわれの身となったアイーダは、

エジプトの将軍ラダメスと愛し合ってしまう。そのラダメス が

エチオピア遠征の将軍に任命され、祖国愛と恋人への愛との間で

悩むアイーダ。彼との将来のためにその命に従ったアイーダと、

愛と祖国への忠誠の中で引き裂かれるラダメス。2人の運命は!?
SKi では 2001 年以来の再演となる「アイーダ公演」、今回は杏奈ちゃんが可愛らしい

アイーダを演じていました。花梨ちゃんと優花ちゃんは使者と奴隷役を。舞台上でざわ

めく場面では、肉まんについて討論を交わしていたようだ(^^;)。百加ちゃんは占い師役。
「良く当たる」と言われて、カッツポーズのアドリブも…。最終公演のみカーテンコー

ルが行われ、舞台の感想を。ちょい役だったけれど、いろんな場面でチョロチョロと出

させてもらって楽しかったと優花ちゃん。初のミュージカルで男役も初めてでしたが、

みなさんと出来て良かったと、アモナズロ役の相馬有紀実さん。「こんちゃりん！」と

アムネリス役の吉冨かなえさん。「普段はアムネリス様に性格悪くないので…」と自己

フォロー(^^;)。今回は舞台が初めての方が多くて心配だったけれど、どうでしたか？と
お客さんの反応が気になる様子です。続けて「こんちゃりん！」とアビリス役の松川

侑里香ちゃん。優花ちゃんと同い年で背も同じとか。「私もアビリスみたいに性格悪く

ないので…」と言うと、「嘘だぁ～」とかなえさんの突っ込みが(^^;)。「それはあなたで
しょ!」と笑いながら返す侑里香ちゃん。続いて花梨ちゃんが「こんにちわ～」と言うも、
「こんちゃり～ん」と返すお客さん(笑)。花梨ちゃんと千佳ちゃんが最年少とのことで、

みんなと仲良く話も出来て良かったそうだ。続けて「こんちゃり～ん」と杏奈ちゃん。

２回目のミュージカルが主演で嬉しかったとのこと。みなさんに応援してもらって頑張

ることが出来たそうだ。「こんこん♪こんばんは☆」と百加ちゃん。初のミュージカル

で緊張したけれど、大好きなみなさんと出来て幸せな時間を過ごせたとのこと。ラダメ

ス役の辰口彩さん、控えめに「こんちゃりん」とあいさつ。この中では最年長だそうだ。

周りが若い中で、若いエキスをもらったとのこと。お芝居は初めてで緊張したそうだ。

驚く声に、「年齢だけベテランです」と彩さん(^^;)。他の共演者は、みんな年のわりに
しっかりとしていて、良い子たちで楽しかったとのこと。ナレーターを務めた森真帆

ちゃんも、この舞台が初めてだそうだ。そんな風には見えなく、「え～～～！」と驚く

お客さんに、「なげぇよ～！」と舞台でも飛び出したセリフで突っ込むかなえさん(^^;)。
みなさんと一緒に出来て良い経験が出来たと真帆ちゃん。ランフィスを演じた小海千佳

ちゃんも初舞台。歌も初めてで、手拍子をもらえて勇気が出たとのこと。「ニーハオ！」

と国王役の濱田美沙希ちゃん。同じく初舞台で、背も小さくて態度もでかくないのに

国王役ですみませんと謝ります。みなさんが温かくて、楽しかったとのこと。最後に

「応援いただきありがとうございました」と杏奈ちゃんが締めて、終演しました。

清水花梨 香取優花辰口彩 吉冨かなえ 相馬有紀実 濱田美沙希 森真帆 松川侑里香 小海千佳
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昨年 11 月から上演されて来た“湖のメルヘン～ Rio ～”が、4 月 4 日に千秋楽を迎え
るということで、前日の 4 月 3 日に『湖のメルヘン ファイナル前夜祭イベント』が開催

され、ＯＧの山越千歌ちゃんが出演しました。まずは湖のメルヘンの全キャストが登場

して、一人ずつ出演者が紹介されます。千歌ちゃんは「長所は明るくてきさくなところ、

でも、本当はガンコで大の泣き虫、高いところは苦手です」と紹介されました(^^;)。
全出演者の紹介後、まずは今日のために新しいアクロバットショーをということで南京

雑技団が見事な雑技を披露してくれました。次に日本人キャストによる「クイズ大会」

が始まります。湖のメルヘンに関するクイズということで、お客さんが全員立ち上がり

○・×で答えていくというもの。最後まで勝ち残った方にはプレゼントが贈られるとか。

1 問目は千歌ちゃんが出題。「この舞台セットのどこかに動物が隠れていますが、その動
物はリスである」。正解は×で、うさぎが隠れていたようです。ちゃんと見ていないと

分からない難しいクイズが続出しました。続いてはトークコーナーということで出演者

に共通の質問を。「今、この仕事をしていなかったらどんな仕事をしていたのか？」に、

「細かい作業が好きなのでネイリストになりたかった」と千歌ちゃん。次に『雑技で遊

ぼう』ということで、一緒に雑技をしたい方は手を挙げて、出演者に指名された方は、

その出演者と一緒に参加します。雑技は長縄跳びを 2 本回してその中を出演者と一緒に
飛びぬけて行くというもので、最初に出演者と雑技の方が一緒に飛んでデモンストレー

ションを行い、みんな見事に飛べていたようです。そしてお客さんとの長縄跳びでは、

千歌ちゃんは最初失敗していましたが、2回目はちゃんと飛べていたようです(^^;)。
次に「スペシャルジェスチャーゲーム」ということで日本人出演者 6名を半分に分けて、
愚数チームと奇数チーム(千歌ちゃん)の 2 班で行われます。チーム分けは同じ役同士が
ジャンケンをして分かれました。お題は出演者後ろのプロジェクターに表示され、それ

を見て客席に下りた中国人出演者とお客さんが一緒にジェスチャーをして日本人出演者

に教えます。白熱した戦いは 11 －６で偶数チームが勝ち、席番が偶数の方に抽選で 2 名
にプレゼントが進呈されました。次にお待ちかねの写真撮影会。各出演者がステージか

ら下りてそれぞれの位置に分かれます。写真は一人 1 枚ということで順番に並んで一人
ずつ撮影をするという方法で行われました。普通に出演者に撮ってもらっても良いし、

側にいるスタッフにお願いして一緒に撮ってもらうこともできます。撮影時間が意外と

長かったこともあって、和やかな雰囲気の中行われました。次に出演者全員がステージ

に集合しての、集合写真撮影が行われました。いよいよ終わりが近づいてきたというこ

とで、参加してくれてお客さんに感謝の気持ちを込めて、出演者全員で歌のプレゼント

ということで、『胸いっぱいの愛』をバラードバージョンで歌います。

最後に出演者を代表してチン・ロン君が日本語であいさつを、川口

さんは、涙を流しながらあいさつを、原さんは、「またどこかでお会

いしましょう」と締めくくります。充実した内容にお客さんも出演

者もお別れを惜しみ、涙を流しながら感動のうちに終了しました。

特典付き集合写真を購入した方には、出演者全員との特典記念撮影

が順番に行われて、今度こそ本当に終了に。ちなみに記念撮影時に

スタッフがシャッターを押すときに「ハイ！ピューロ！」と言って

いたのは、サンリオだからでしょうか(^^;)。
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